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证券代码：002248           证券简称：华东数控         公告编号：2015-119 

威海华东数控股份有限公司 

关于终止重组投资者说明会情况的公告 

本公司及其董事、监事、高级管理人员保证公告内容真实、准确

和完整，并对公告中的虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏承担责任。 

威海华东数控股份有限公司（以下简称“公司”）董事会于2015年11月6日披

露了《关于终止重大资产重组事项的公告》（公告编号：2015-096），终止了与

久泰能源内蒙古有限公司的重大资产重组事项，并于2015年11月24日披露了《关

于变更召开终止重组投资者说明会时间的公告》（公告编号：2015-107），公司

于2015年11月26日下午13:00—14:00时召开了投资者说明会。具体内容如下： 

一、002248前景会怎样 

公司董事会对公司发展充满信心，公司董事会及管理层将积极努力工作，凭

借中国制造2025、工业4.0、十三五规划的大好时机，潜心经营，尽早实现扭亏

为盈，并开创新的辉煌。 

二、公司终止与久泰重组为形势所逼，民心所向，完全正确。希望公司抓住

当前有利时机，充分利用资本市场，加快推进资产注入，将公司办成国内领先，

国际一流的高端数控机床，机器人装备企业。 

感谢对公司的关心和支持！ 

改组完成后的董事会将继续积极推进非公开发行再融资计划，并通过对现有

产品调整、升级，工艺路线、外协外购等的优化，市场营销平台和网络的整合利

用，充分提升产品的市场竞争力和市场占有率，尽快扭转销售不畅、资金周转不

利的局面，促使公司逐步走上持续健康发展轨道，尽早实现扭亏为盈。 

三、高金科技是否已经是实际控制人？ 
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公司原实际控制人于2015年11月5日签署《解除一致行动协议》，汤世贤、

高鹤鸣、李壮、刘传金已不再是华东数控的实际控制人。鉴于股东大连高金科技

发展有限公司提名的四位董事候选人尚未通过股东大会选举，高金科技目前的持

股比例为16.46%，并不能控制股东大会，因此，目前公司无实际控制人。  

四、作为多年002248投资者，对新一届领导班子很期待，复牌时能有让股东

振奋信心的公告吗，不希望公司消沉下去 

感谢对公司的关心和支持！ 

改组完成后的董事会对公司发展充满信心。公司管理层也将在董事会的领导

下，积极工作，采取积极有效的工作方案，尽快扭转销售不畅、资金周转不利的

局面，促使公司逐步走上持续健康发展轨道，尽早实现扭亏为盈。公司公告请关

注在巨潮资讯网、《中国证券报》、《证券时报》披露的正式公告。 

五、重组终止，如何保障2015年不亏损！ 

公司与久泰能源终止重组后，将继续积极推进非公开发行再融资计划，降低

公司运营成本，促使公司逐步走上持续健康发展轨道。并通过对现有产品调整、

升级，工艺路线、外协外购等的优化，市场营销平台和网络的整合利用，充分提

升产品的市场竞争力和市场占有率，尽快扭转销售不畅、资金周转不利的局面，

尽早实现扭亏为盈。2015年度业绩情况公司已在《2015年第三季度报告》中预计

全年亏损1.6亿至1.8亿元，具体数据敬请关注经审计的公司2015年年度报告。 

六、请问，公司后续是否考虑介入工业机器人领域？对华东数控现有资产如

何整合，走出困境？ 

公司董事会改组工作已经完成，董事会对公司发展充满信心，公司未来发展

规划正在制定过程中。公司董事会将根据实际经营需要对管理层进行一定的调

整，打造务实高效、团结进取、开拓创新的优秀精锐管理团队。积极推进非公开

发行再融资计划，防范、降低经营风险，促使公司逐步走上持续健康发展轨道。

管理层将一方面，继续积极主动与贷款银行沟通协调，加大应收款的清收和库存
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处置力度，最大限度的保证公司资金链稳定。另一方面，通过对现有产品调整、

升级，工艺路线、外协外购等的优化，市场营销平台和网络的整合利用，充分提

升产品的市场竞争力和市场占有率，尽快扭转销售不畅、资金周转不利的局面，

尽早实现扭亏为盈。 

七、刘董，我是一小散，问一个散户们很关心的问题，非公开发行进行的怎

么样了？ 

公司本次非公开发行股票事宜的筹划阶段工作基本完成，相关文件已提交公

司 董 事 会 审 议 ， 具 体 内 容 详 见 公 司 在 指 定 媒 体 巨 潮 资 讯 网

（http://www.cninfo.com.cn）、《中国证券报》、《证券时报》披露的正式公告。 

八、什么时候开盘？一年多停了3次，时间也不短。可以办事效率快些吗？

给个明确的时间。一定给个明确。 

公司股票于2015年10月30日起停牌，本次停牌为筹划董事会改选，涉及到实

际控制人变化，及筹划非公开发行股票事宜，上述工作基本完成，公司将按照交

易所等监管部门的规定，尽快履行相关信息披露义务并复牌。 

九、公司一波三折后，后续发展怎么样？而且所有人都知道大连机床的资产

要注入上市公司，华东数控开盘后股价是会不会直线上涨，这样你公司注入资产

价格会越来越高，到时会注入吗？ 

公司董事会改选已完成，后续主要工作安排： 

1、根据公司实际经营需要对管理层进行一定的调整，打造务实高效、团结

进取、开拓创新的优秀精锐管理团队。 

2、积极推进非公开发行再融资计划，防范、降低经营风险，促使公司逐步

走上持续健康发展轨道。 

3、积极主动与贷款银行沟通协调，防止出现大规模、大范围压贷限贷，加

大应收款的清收和库存处置力度，回笼资金，最大限度的保证公司基本经营所需

资金，防止资金链断裂、发生生存危机。 
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4、通过对现有产品调整、升级，工艺路线、外协外购等的优化，市场营销

平台和网络的整合利用，充分提升产品的市场竞争力和市场占有率，尽快扭转销

售不畅、资金周转不利的局面，尽早实现扭亏为盈。 

5、优化部门和人员配置，适当引进必备、必须的人才，积极调动、充分发

挥人力资源价值。 

公司第一大股东大连高金科技发展有限公司未来资产重组事项，将按照2014

年度非公开发行股票时所作出的承诺，自非公开发行股票完成之日（2014年3月4

日）起36个月内实施该计划，不受二级市场股价波动影响。 

特此公告。 

 

威海华东数控股份有限公司董事会 

二〇一五年十一月二十七日 




